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SEROPREVI - ATOS DO DIRETOR-PRESIDENTE

ATOS DO DIRETOR-PRESIDENTE

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO. PROCESSO Nº 
242/2021. O Instituto de Previdência dos Servidores Mu-
nicipais de Seropédica – SEROPREVI, torna público que 
encontra-se em aberto o processo em epígrafe visando a 
AQUISIÇÃO DE EXTINTORES DE INCÊNDIO, nos mol-
des da Lei Federal 14.133/2021. O Seroprevi manifesta-se 
interessado em obter propostas adicionais, dentre as quais 
será selecionada a mais vantajosa. Os interessados pode-
rão obter maiores informações através do e-mail contato@
seroprevi.com.br, do telefone (21) 2682-0075, e do site se-
roprevi.com.br.

HUGO LOPES DE OLIVEIRA
Diretor-Presidente 

Processo nº 044/2021. CERTIDÃO DE REGISTRO. Cer-
tifico que o TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO RIO 
DE JANEIRO, nos termos do voto da Conselheira Marianna 
Montebello Wileman, em Sessão Plenária Virtual realizada 
no dia 03 de novembro de 2021, decidiu pelo REGISTRO 
do ato concessório de aposentadoria de MARIA DO CAR-
MO SILVA RAFAEL, conforme consta no Livro 154, sob o 
nº. 748.

HUGO LOPES DE OLIVEIRA
Diretor-Presidente 

Processo nº 044/2021. CERTIDÃO DE REGISTRO. Cer-
tifico que o TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO RIO 
DE JANEIRO, nos termos do voto da Conselheira Marianna 
Montebello Wileman, em Sessão Plenária Virtual realizada 
no dia 20 de setembro de 2021, decidiu pelo REGISTRO 
do ato concessório de pensão por morte de MARCELO 
JOSÉ NOVAES DE ABREU, conforme consta no Livro 152, 
sob o nº. 2231.

HUGO LOPES DE OLIVEIRA
Diretor-Presidente 

Processo nº 372/2013. CERTIDÃO DE REGISTRO. Cer-
tifico que o TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO RIO 
DE JANEIRO, nos termos do voto da Conselheira Andrea 
Siqueira Martins, em Sessão Plenária Virtual realizada no 

dia 13 de setembro de 2021, decidiu pelo REGISTRO do ato 
concessório de aposentadoria de CARMELITA VICENTE, 
conforme consta no Livro 152, sob o nº. 1914.

HUGO LOPES DE OLIVEIRA
Diretor-Presidente

ATA DA PRIMEIRA AUDIÊNCIA PÚBLICA DE PRESTAÇÃO 
DE CONTAS – 2020. Aos dez dias do mês de novembro de 
dois mil e vinte e um, às dez horas e vinte minutos, estive-
ram presentes na Audiência Pública realizada no Plenário da 
Câmara de Vereadores o Diretor-Presidente, Hugo Lopes de 
Oliveira, a Diretora de Administração e Finanças, Roseli Ro-
drigues de Novaes da Silva, o Diretor Previdenciário, Aluizio 
Macena da Costa, a Controladora Autárquica, Isabel Cristina 
Silva Vasconcelos, a Gerente de Administração e Finanças, 
Keitia Machado da Silva, e o Subgerente de Contabilidade, 
Julio César da Silva Cicarino Filho. O objetivo da Audiência 
Pública era apresentar o Relatório de Governança Corpo-
rativa de 2021, a Avaliação Atuarial de 2021, e o Resultado 
da Política de Investimentos de 2020. O Diretor-Presidente 
fez a abertura da Audiência Pública. Agradeceu a presença 
de todos e informou que em atendimento ao que orienta o 
Pró-Gestão RPPS foram convidados os Poderes Executivo e 
Legislativo, os segurados, entidades de classe e a sociedade 
civil. Apresenta o Relatório de Governança Corporativa e a 
Avaliação Atuarial. A Gerente de Administração e Finanças e 
o Diretor Previdenciário, ambos membros do Comitê de In-
vestimentos, apresentaram o Resultado da Política de Inves-
timentos de 2020 informando que apesar do Instituto não ter 
atingido a meta de rendimentos, obteve ganhos de quase R$ 
900 mil, totalizando um ativo de cerca de R$ 12 milhões. A 
Diretora de Administração e Finanças alertou sobre a impor-
tância de os servidores ativos e inativos se fazerem presen-
tes para acompanharem a situação financeira do Instituto, e 
lamentou que a maioria não participe, mas cobre resultados 
sem conhecer a realidade a fundo. A Controadora Autárquica 
reforçou que os dados apresentados fazem parte da Presta-
ção de Contas e do seu Relatório de Auditoria já enviados ao 
Tribunal de Contas do Estado. Aberta as perguntas da pla-
téia, não houve nenhuma manifestação. Nada mais a tratar, o 
Diretor-Presidente encerra a Audiência Púvlica às onze horas 
e quinze minutos, sendo a presente ata assinada por ele.

HUGO LOPES DE OLIVEIRA
Diretor-Presidente

 

COMITÊ DE INVESTIMENTOS

Ata Nº 008/2021. Pauta: Relatório Aplicação de Recursos. 
No Trigésimo Primeiro dia de Agosto de 2021, na sede do 
SEROPREVI – Instituto de Previdência Servidores Munici-
pais de Seropédica, Situado na Rua Vereador Aldacir Me-
deiros Nº 125 A Boa Esperança, Seropédica, Reuniram-se 
os membros do Comitê de Investimento desta Autarquia, 
Aluizio Macena da Costa Matricula 002, Keitia Machado da 
Silva 045 e Vinicius Tavares da Silva Souza Matricula 051. 
A Pauta: Relatório das Aplicações. A Decisão: Vimos por 
meio deste Colegiado, analisar as carteiras de investimen-
to e tomamos as seguintes decisões: Aplicar no fundo (CAI-
XA FI BRASIL DISPONIBILIDADES RF e CAIXA FI BRASIL 
IDKA IPCA 2A RF LP, vinculados a conta 5-6) saldos refe-
rentes aos Repasses da Contribuição. Nada mais havendo 
a tratar, foi lavrado o presente documento, redigido por mim 
Vinicius Tavares da Silva Souza, e assinado pelos compo-
nentes deste comitê. Finalizando o plenário às Dez horas 
do Trigésimo Primeiro dia de Agosto de 2021.

KEITIA MACHADO DA SILVA
ALUIZIO MACENA DA COSTA

VINICIUS TAVARES DA SILVA SOUZA

Ata Nº 009/2021. Pauta: Relatório Aplicação de Recursos. 
No Trigésimo dia de Setembro de 2021, na sede do SE-
ROPREVI – Instituto de Previdência Servidores Municipais 
de Seropédica, Situado na Rua Vereador Aldacir Medei-
ros Nº 125 A Boa Esperança, Seropédica, Reuniram-se 
os membros do Comitê de Investimento desta Autarquia, 
Aluizio Macena da Costa Matricula 002, Keitia Machado da 
Silva 045 e Vinicius Tavares da Silva Souza Matricula 051. 
A Pauta: Relatório das Aplicações. A Decisão: Vimos por 
meio deste Colegiado, analisar as carteiras de investimen-
to e tomamos as seguintes decisões: Aplicar no fundo (CAI-
XA FI BRASIL DISPONIBILIDADES RF e CAIXA FI BRASIL 
IDKA IPCA 2A RF LP, vinculados a conta 5-6) saldos refe-
rentes aos Repasses da Contribuição. Nada mais havendo 
a tratar, foi lavrado o presente documento, redigido por mim 
Vinicius Tavares da Silva Souza, e assinado pelos compo-
nentes deste comitê. Finalizando o plenário às Dez horas 
do Trigésimo dia de Setembro de 2021.

KEITIA MACHADO DA SILVA
ALUIZIO MACENA DA COSTA

VINICIUS TAVARES DA SILVA SOUZA

Ata Nº 010/2021. Pauta: Relatório Aplicação de Recursos. 
No Vigésimo Nono dia de Outubro de 2021, na sede do 
SEROPREVI – Instituto de Previdência Servidores Munici-
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pais de Seropédica, Situado na Rua Vereador Aldacir Me-
deiros Nº 125 A Boa Esperança, Seropédica, Reuniram-se 
os membros do Comitê de Investimento desta Autarquia, 
Aluizio Macena da Costa Matricula 002, Keitia Machado 
da Silva 045 e Vinicius Tavares da Silva Souza Matricula 
051. A Pauta: Relatório das Aplicações. A Decisão: Vimos 
por meio deste Colegiado, analisar as carteiras de investi-
mento e tomamos as seguintes decisões: Aplicar no fundo 
(CAIXA FI BRASIL DISPONIBILIDADES RF e CAIXA FI 
BRASIL IDKA IPCA 2A RF LP, vinculados a conta 5-6) sal-
dos referentes aos Repasses da Contribuição. Nada mais 
havendo a tratar, foi lavrado o presente documento, redi-
gido por mim Vinicius Tavares da Silva Souza, e assinado 
pelos componentes deste comitê. Finalizando o plenário às 
Dez horas do Vigésimo Nono dia de Outubro de 2021.

KEITIA MACHADO DA SILVA
ALUIZIO MACENA DA COSTA

VINICIUS TAVARES DA SILVA SOUZA

CONSELHO FISCAL

ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO FISCAL. Aos nove dias do mês de novem-
bro de dois mil e vinte e um, às catorze horas, estiveram 
presentes em Reunião Ordinária as conselheiras Adriana 
da Silva Perrut, Presidente, e Maria do Carmo Moura de 
Vasconcelos, para tratarem da seguinte pauta: 1) Análise 
do balancete do mês de outubro de 2021; 2) Adiantamento 
de 13º salário; 3) Assuntos Gerais; 4) Comunicados Ofi-
ciais. A Presidente fez a abertura da reunião. Verificação 
de quórum. Quórum simples. As conselheiras analisam o 
balacente do mês de outubro de 2021. A Presidente coloca 
os balancetes em discussão. Não havendo quem queira 
discutir, os balancetes são colocados em votação. As con-
selheiras por unanimidade aprovam Parecer Favorável aos 
balancetes. A Presidente apresenta proposta da Diretoria-
-Executiva para adiantamento da segunda parcela do 13º 
salário. Inicialmente prevista para 21/12, seria paga no dia 
07/12. A Presidente coloca a proposta em discussão. Não 
havendo quem queira discutir, a proposta é colocada em 
votação. As conselheiras por unanimidade aprovam a pro-
posta. Nada mais a tratar, a Presidente encerra a reunião 
às catorze horas e trinta minutos, sendo a presente ata as-
sinada pelos presentes.

ADRIANA DA SILVA PERRUT 
MARIA DO CARMO MOURA DE VASCONCELOS 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

ATA DA TRIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO. Aos doze dias do mês 
de maio do ano de dois mil e vinte um, às treze horas e trinta 
minutos, estiveram presentes em Reunião Ordinária Virtual 
os conselheiros Hugo Lopes de Oliveira (Diretor-Presiden-
te), Andréa Sani Braga da Silva, Tiago Peixoto da Silva e 
Fabiana da Silva Perrut, para tratarem da seguinte pauta: 
1) Análise dos balancetes dos meses de agosto, setembro 
e outubro de 2021; 2) Logotipo Oficial; 3) Adesão ao PNPC 
– Programa Nacional de Prevenção à Corrupção; 4) Relató-
rio de Governança Corporativa; 5) Plano de Ação e Forma-
ção; 6) Análise das decisões Ad Referendum do Presidente; 
7) Prestação de Contas de 2017; 8) Termo de Adesão de 
Cumprimento aos Padrões Éticos; 9) Mapeamento de Con-
cessão e Revisão de Benefícios; 10) Adiantamento do 13º 
salário; 11) Assuntos Gerais; 12) Comunicados Oficiais. O 
Diretor-Presidente fez a abertura da reunião. Verificação de 
quórum. Quórum simples. O Diretor-Presidente apresenta 
aos conselheiros os balancetes dos meses de agosto, se-
tembro e outubro, bem como o parecer do Conselho Fiscal 
favorável a aprovação. Os balancetes são colocados em dis-
cussão. Não havendo quem queira discutir, são colocados 
em votação. Os conselheiros aprovam os balancetes por 
unanimidade. O Diretor-Presidente apresenta o Logotipo 
Oficial do Seroprevi. A proposta é colocada em discussão. 
A conselheira Andréa diz que o logotipo ficou muito bonito. A 
proposta é colocada em votação. Os conselheiros aprovam 
a proposta por unanimidade. O Diretor-Presidente apresenta 
a proposta de adesão do Seroprevi ao PNPC – Programa 
Nacional de Prevenção à Corrupção. A proposta é colocada 
em discussão. Não havendo quem queira discutir, a propos-
ta é colocada em votação. Os conselheiros aprovam a pro-
posta por unanimidade. O Diretor-Presidente apresenta O 
Relatório de Governança Corporativa de 2021. O relatório é 
colocada em discussão. Não havendo quem queira discutir, 
o relatório é colocado em votação. Os conselheiros aprovam 
o relatório por unanimidade. O Diretor-Presidente apresenta 
a proposta de Plano de Ação e Formação de 2021. A pro-
posta é colocada em discussão. Não havendo quem queira 
discutir, a proposta é colocada em votação. Os conselheiros 
aprovam a proposta por unanimidade. O Diretor-Presidente 
apresenta ao Conselho as decisões tomadas Ad Referen-
dum, quais sejam: aprovação da Minuta do Projeto de Lei da 
Reforma da Previdência Municipal e da Minuta do Projeto 
de Lei de Previdência Complementar. As decisões são colo-
cadas em discussão. Não havendo quem queira discutir, as 
decisões são colocadas em votação. Os conselheiros refe-
rendam as decisões por unanimidade. O Diretor-Presidente 
apresenta a Prestação de Contas de 2017 juntamente com 
o Parecer do Conselho Fiscal opinando pela aprovação com 
ressalvas. A Prestação de Contas é colocada em discussão. 
A Conselheira Andrea diz que nao há o que se discutir já que 
o débito previdenciário até agora não começou a ser pago. A 

conselheira Fabiana concorda. APrestação de Contas é co-
locada em votação. Os conselheiros aprovam a Prestação 
de Contas de 2017 com ressalvas por unanimidade nos ter-
mos do Parecer do Conselho Fiscal. O Diretor-Presidente 
apresenta a proposta de instituição do Termo de Adesão de 
Cumprimento de Padrões Éticos. A proposta é colocada em 
discussão. Não havendo quem queira discutir, a proposta 
é colocada em votação. Os conselheiros aprovam a pro-
posta por unanimidade. O Diretor-Presidente apresenta os 
Mapeamentos de concessão de revisão dos benefícios. Os 
mapeamentos são colocados em discussão. Não havendo 
quem queira discutir, os mapeamentos são colocados em 
votação. Os conselheiros aprovam os mapeamentos por 
unanimidade. O Diretor-Presidente apresenta a proposta 
de adiantamento da segunda parcela do 13º salário dos 
aposentados e pensionistas para o dia 07/12/2021, junta-
mente com o Parecer Favorável do Conselho Fiscal. A pro-
posta é colocada em discussão. As conselheiras Andrea e 
Fabiana elogiam a proposta. A proposta é colocada em vo-
tação. Os conselheiros aprovam a proposta por unanimida-
de. O Diretor-Presidente pede a inclusão de pauta do PA. nº 
177/2021. Trata-se de pedido de Aposentadoria Voluntária 
formulado por Eliane da Silva Alves, matrícula nº 02738 em 
15/07/2021. Às fls. 53/55 há Parecer Jurídico da Procurado-
ria Autárquica opinando pelo indeferimento do pedido inicial 
haja visto que a servidora não atende os requisitos para 
aposentadoria do magistério, nem por tempo de contribui-
ção e nem por idade. Às fls. 56 há decisão de indeferimento 
por parte do Diretor-Presidente nos termos da conclusão do 
Parecer Jurídico. A requerente interpõe recurso tempestivo 
às fls. 58/62 direcionado ao Conselho de Administração nos 
termos do art. 59 da Lei Municipal 366/2009. Às fls. 74 a 
Procuradoria Autárquica opina pelo indeferimento do recur-
so pois a requerente não atende aos requisitos legais para 
concessão do benefício. Os autos são remetidos para aná-
lise do recurso pelo Conselho de Administração. O recurso 
é colocado em discussão. O Diretor-Presidente diz que falta 
menos de seis meses para a requerente atingir trinta anos 
de contribuição, momento em que poderá requerer sua 
aposentadoria. A conselheira Andrea diz que se a servidora 
não atende ao que determina a lei, não resta outra opção a 
não ser indeferir o recurso. O recurso é colocado em vota-
ção. Os conselheiros indeferem o recurso por unanimidade. 
Nada mais a tratar, o Diretor-Presidente encerra a reunião 
às treze horas e cinquenta e cinco minutos, sendo a pre-
sente ata assinada pelos presentes.

HUGO LOPES DE OLIVEIRA
ANDRÉA SANIA BRAGA DA SILVA

TIAGO PEIXOTO DA SILVA
FABIANA DA SILVA PERRUT


